



# わかば

学校だより 3月号

No.17

令和5年2月28日

柏市立柏第三小学校

校長 大森 千恵子

## 卒業・進級に向けて

### 3月



学校正門の紅梅が美しく咲き、春の到来を告げています。いよいよ、まとめの月です。年度当初に立てた目標がどこまで達成できたかを確認し、一人一人の達成感や成就感を実感させ、次の目標を見いだすことのできる月にしていきます。また、6年生は卒業に向けて、その他の学年は進級に向けて、一日一日を大切に過ごし、希望を持って3学期を終えることができるよう、教職員一同全力で取り組んでまいります。一層のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

さて、すでにお知らせのとおり、柏市の新型コロナウイルス感染症対策が見直されました。学校教育活動におけるマスクの着用についても、3月13日（月）からご家庭の判断に委ねることになっております。これまでどおりの「手洗い、換気」を基本の感染症対策として継続しつつ、マスク着用を任意とします。ご家庭によっては、基礎疾患やご高齢の方への対応もあることと思いますので、着用の有無による差別・偏見がないよう学校でも指導いたします。本校といたしましては、児童数が多いことから、段階的に教育活動についての制限緩和を行ってまいります。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

### 6年生を送る会

本日28日（火）2、3校時に「6年生を送る会」を行いました。事前に各学年で工夫を凝らして撮影し、感謝の気持ちを動画で伝えました。

事前に、1年生は招待状を作成し、2、3年生は合作で花びらをつけた紙皿に似顔絵を描き、感謝の気持ちを皆で伝えました。4年生は、体育館の演題を作成し、5年生は廊下を装飾します。

1年生は、6年生に教えてもらった歌や1年生で学んだ合奏を披露し、感謝の気持ちを伝えました。2年生は、6年生のひみつを調べ、遊びや給食など好きなことを紹介しました。3年生は、これまで国語で学習した物語を、劇や朗読で再現しました。4年生は、6年生がこれまで運動会で踊ってきたダンスを発表しました。5年生は、各学級の思い出を劇にして心を込めた合唱で表現しました。各学年とも、お世話になった6年生に感謝の思いと卒業を祝う気持ちを伝えるために、一生懸命取り組んでいました。6年生は動画視聴後に、在校生と先生方への感謝の気持ちを述べ、心を込めて歌を歌いました。

この行事を通して、一つの目標に向かって皆で力を合わせ、何かを創り上げることの達成感や喜びを感じることができたのではないかと思います。



\*\*\*\*\*

### 【お知らせ】

例年どおり、3月中に千葉県PTA「小学生・中学生総合補償制度」の任意保険についての資料を配付いたします。加入は任意ですが、4月にご加入いただく「日本スポーツ振興センター」の対象とならない賠償責任補償も適用される任意保険です。

近年、自転車で歩行者と接触して歩行者に怪我をさせてしまうという報道が増えています。上記の補償制度は、学校内において、お子様が他人に怪我をさせた場合や、物を壊してしまった場合にも補償の対象になります。内容を確認していただき、ご検討いただきますようお願いいたします。

